

**LAPORAN PENGABDIAN PADA MASYARAKAT  
TEMATIK FAKULTAS**



**SOSIALISASI PERMAINAN *PICKLEBALL* BAGI GURU  
PENDIDIKAN JASMANI OLAHRAGA DAN KESEHATAN  
DI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA**

Diusulkan Oleh:

Ahmad Rithaudin, S.Pd.Jas., M.Or./NIP. 19810125 200604 1 001  
Prof. Dr. Wawan S Suherman, M.Ed./NIP. 19640707 198812 1 001  
Dr. Yudik Prasetyo, M.Kes./NIP.19820815 200501 1 002  
Dr. Abdul Alim, M.Or./NIP.19821129 200604 1 001  
Dr. Guntur, M.Pd./NIP 19810926 200604 1 001  
Yoksanita Rindhi Rasedy/NIM. 19601241057  
Muhammad Fikrul Ulya`/NIM. 19601241060  
Muhammad Nur Falah/NIM. 19601241061  
Septian Dwi Aryanto/NIM. 19601241062  
Nurul Huda Abdullah/NIM. 19601241067

Pengabdian pada msyarakat ini dibiayai oleh dana DIPA UNY tahun 2022  
Sesuai dengan Surat Perjanjian Pelaksanaan Kegiatan PPM Tematik  
FIK UNY Tahun 2022 Nomor: 07/11.05/UN34.16/PPM\_TEMATIK/2022

**FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN  
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA  
TAHUN 2022**

## **RINGKASAN**

### **Sosialisasi Permainan *Pickleball* bagi Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan di Daerah Istimewa Yogyakarta**

Permainan *Pickleball* merupakan salah satu bentuk permainan dengan menggunakan net sebagai pemisah kedua belah pihak yang memainkan permainan ini. Berawal dari aktivitas permainan yang dilakukan sebagai pengisi waktu luang, kemudian permainan ini berkembang menjadi olahraga dengan peraturan yang baku. Sebagai olahraga yang relatif baru dikenal di Indonesia (kurang lebih 5 tahunan). Olahraga ini masih dirasa belum dikenal oleh khalayak luas, terutama di Daerah Istimewa Yogyakarta. Yang mana, olahraga ini baru dikenal pada akhir tahun 2019. Permasalahan sarana dan pra sarana masih menjadi kendala penyebaran luasan olahraga ini. Demikian pula dengan adanya Pandemi Covid-19 yang melanda dunia dari awal tahun 2020 sampai saat ini. Meskipun kondisi global semakin menunjukkan pemulihan, namun permasalahan lain yaitu akses yang terbatas untuk penyediaan sarana dan pra sarana dirasa menjadi penghambat juga untuk penyebaran olahraga ini. Untuk itu tim pengabdian FIK UNY akan mengangkat tema sosialisasi permainan *pickleball* yang akan disampaikan pada guru Pendidikan jasmani olahraga dan Kesehatan (PJOK). Dengan harapan, olahraga ini semakin dikenal oleh masyarakat luas, terlebih menjadikan aktivitas pembelajaran PJOK di sekolah semakin menjadi bervariasi.

Kata Kunci: *Pickleball, pembelajaran PJOK*

## HALAMAN PENGESAHAN

Judul : Sosialisasi Permainan *Pickleball* bagi Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan di Daerah Istimewa Yogyakarta

### **Peneliti/Pelaksana**

Nama lengkap : Ahmad Rithaudin, S.Pd.Jas., M.Or.  
Perguruan Tinggi : Universitas Negeri Yogyakarta  
NIDN : 0025018104  
Jabatan Fungsional : Lektor Kepala  
Program Studi : Ilmu Keolahragaan - TK  
Nomor HP : +6281578878241  
Alamat surel (e-mail) : ahmad\_rithaudin@uny.ac.id

### **Anggota (1)**

Nama Lengkap : Dr. Yudik Prasetyo, S.Or., M.Kes.  
NIDN : 0015088201  
Perguruan Tinggi : Universitas Negeri Yogyakarta

### **Anggota (1)**

Nama Lengkap : Dr. Abdul Alim, S.Pd.Kor., M.Or.  
NIDN : 0029118202  
Perguruan Tinggi : Universitas Negeri Yogyakarta

### **Anggota (1)**

Nama Lengkap : Dr. Guntur, M.Pd.  
NIDN : 0026098102  
Perguruan Tinggi : Universitas Negeri Yogyakarta

### **Anggota (1)**

Nama Lengkap : Prof. Dr. Wawan Sundawan Suherman, M.Ed.  
NIDN : 0007076405  
Perguruan Tinggi : Universitas Negeri Yogyakarta

### **Institusi Mitra (jika ada)**

Nama Institusi Mitra : IGORNAS DIY  
Alamat Institusi Mitra : Yogyakarta  
Penanggung Jawab : Aris Priyanto, M.Or.  
Tahun Pelaksanaan : 2022  
Biaya Tahun Berjalan : Rp. 8.000.000,00

Mengetahui/menyetujui,  
Dekan FIK,

Yogyakarta, 27 Oktober 2022  
Ketua Pelaksana

Prof. Dr. Wawan Sundawan Suherman, M.Ed.  
NIP 19640707 198812 1 001

Ahmad Rithaudin, S.Pd.Jas., M.Or.  
NIP 19810125 200604 1 001

## **BAB I PENDAHULUAN**

### **A. Analisis Situasi**

Olahraga adalah gerak badan untuk menguatkan dan menyehatkan tubuh. Olahraga identik dengan kegiatan yang menguras tenaga, menggerakkan badan untuk mendapatkan kesehatan tubuh. Secara lebih eksplisit lagi pengertian olahraga di terangkan oleh Undang-Undang Sistem Keolahragaan Nasional nomor 3 tahun 2005 pasal 1 ayat 4 yaitu Olahraga adalah segala kegiatan yang sistematis untuk mendorong, membina, serta mengembangkan potensi jasmani, rohani dan sosial. Dari beberapa pengertian olahraga dapat disimpulkan olahraga adalah aktivitas fisik/gerak badan yang sistematis untuk mendorong, mengembangkan dan membina potensi jasmani, rohani dan sosial bagi orang yang melakukan olahraga. UU SKN Pasal 1 menyatakan keolahragaan adalah segala aspek yang berkaitan dengan olahraga yang memerlukan pengaturan, pendidikan, pelatihan, pembinaan, pengembangan, dan pengawasan.

Setiap ruang lingkup olahraga memiliki tenaga keolahragaan sesuai dengan kebutuhan dan ketrampilan yang diperlukan oleh masing-masing ruang lingkup olahraga salah satunya guru pendidikan jasmani untuk olahraga pendidikan. Olahraga pendidikan yang dilaksanakan di sekolah merupakan salah satu cara yang dapat dilakukan untuk mencapai tujuan pendidikan. Proses olahraga pendidikan di sekolah dapat berjalan dengan lancar apabila didukung oleh sarana dan prasarana sebagai komponen yang dipakai oleh guru pendidikan jasmani untuk mempraktekkan semua materi yang diajarkan.

Guru merupakan unsur yang paling menentukan keberhasilan proses pembelajaran. Sarana dan prasarana pendidikan jasmani merupakan salah satu unsur penunjang keberhasilan pembelajaran. Sarana dan prasarana pendidikan jasmani diperlukan dalam pembelajaran pendidikan jasmani di sekolah, karena tanpa ada sarana dan prasarana menjadikan pembelajaran tidak berjalan dengan baik. Untuk dapat menjalankan sumber daya manusia dan fasilitas olahraga, maka diperlukan sebuah kebijakan manajemen baik itu manajemen SDM maupun fasilitas olahraga.

Senada dengan perkembangan awal masuknya olahraga ini di Jakarta pada kisaran April 2019 di Universitas Negeri Jakarta. Perkembangan olahraga *Pickleball* di Yogyakarta juga diawali dengan kehadiran brand ambassador olahraga Pickleball dari IFP (*International Federation of Pickleball*), yaitu Jeff van der Hulst. Beliau adalah Level 2 *Instructor International Pickleball Teaching Professional Association*. Bertempat di Hall Bulutangkis FIK UNY, Jeff memberikan tutorial bagaimana cara bermain Pickleball. Pickleball sendiri adalah gabungan dari 3 cabang olahraga. Yaitu, tenis, bulutangkis dan tenis meja. Menggunakan lapangan bulutangkis dan net setinggi tenis, permainan dilakukan dengan minimal 2 orang atau bisa juga dengan pemain ganda (uny.ac.id).

Untuk itulah dalam kesempatan Pengabdian kepada Masyarakat ini, tim pengabdian dari Fakultas Ilmu Keolahragaan UNY, mengangkat tema sosialisasi permainan Pickleball bagi Guru PJOK di DIY. Dengan harapan, akan semakin banyak yang mengenal permainan ini, sehingga dampaknya dapat dilihat secara nyata, baik sebagai dampak positif pembelajaran PJOK maupun pengembangan minat siswa melalui kegiatan ekstrakurikuler.

## **B. Landasan Teori**

### **1. Ruang lingkup olahraga di Indonesia**

Kegiatan PPM ini didasarkan pada kajian mengenai Ruang lingkup Olahraga di Indonesia menurut UU SKN tahun 2005 pasal 17 dan pasal 18 yang menyatakan bahwa ruang lingkup olahraga di Indonesia terdiri atas tiga ruang, yaitu, olahraga Pendidikan, olahraga prestasi dan olahraga rekreasi. Adapun isi dalam undang-undang tersebut adalah sebagai berikut :

#### **a. Olahraga Pendidikan**

Olahraga pendidikan adalah olahraga yang menjadi bagian dari proses pendidikan, olahraga pendidikan dilaksanakan pada jalur formal pendidikan dan nonformal dalam kegiatan intrakurikuler ataupun ekstrakurikuler. Pada Olahraga Pendidikan menekankan kepada siswa untuk bisa melakukan olahraga secara tersusun dan terencana melalui Kurikulum yang sudah ditentukan oleh pemerintah dan diterapkan oleh Guru/Dosen/Tenaga Keolahragaan yang dituliskan dalam Rencana

Pelaksanaan Pembelajaran (RPP), sehingga dalam pelaksanaannya terencana dan tersusun dengan baik.

b. Olahraga Prestasi

Berbeda dengan olahraga Pendidikan dan Olahraga Rekreasi pada olahraga rekreasi, pada olahraga prestasi bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan potensi atlet dalam rangka meningkatkan prestasi semaksimal mungkin dengan melakukan penelusuran dan pemanduan bakat, kemampuan atlet pada cabang olahraga dengan melalui pembinaan dan pengembangan secara terencana, berjenjang, dan berkelanjutan dengan dukungan dari ilmu pengetahuan dan teknologi.

c. Olahraga Rekreasi

Tujuan yang ditekankan pada olahraga rekreasi adalah digunakan sebagai proses pemulihan dan menjaga kebugaran tubuh dengan proses kegembiraan dan tujuan akhirnya memperoleh kesehatan, kebugaran jasmani tetapi tetap dengan aturan dan prosedur yang sesuai dan tidak merusak kelestarian serta lingkungan sekitar yang digunakan sebagai olahraga rekreasi. Olahraga rekreasi dapat dilaksanakan oleh setiap orang, satuan pendidikan, lembaga, perkumpulan, atau organisasi olahraga, karena tujuan olahraga rekreasi yang memiliki tujuan sebagai proses pemulihan kesehatan dan kebugaran maka olahraga rekreasi harus dikemas dalam acara yang menyenangkan dan menggembirakan baik untuk pesertanya mau bagi yang panitia dengan memperhatikan keamanan dan keselamatan.

Setiap ruang lingkup olahraga memiliki tenaga keolahragaan sesuai dengan kebutuhan dan ketrampilan yang diperlukan oleh masing-masing ruang lingkup olahraga seperti: guru pendidikan jasmani untuk olahraga pendidikan, pelatih, analisis, cabang olahraga yang memiliki lisensi sesuai kebutuhan dalam olahraga prestasi, olahraga rekreasi memerlukan pemandu/ instruktur yang terlatih dan terampil serta memiliki sertifikasi keahlian sebagai instruktur atau pemandu dalam kegiatan olahraga rekreasi.

Olahraga pendidikan yang dilaksanakan di sekolah merupakan salah satu cara yang dapat dilakukan untuk mencapai tujuan pendidikan. Pendidikan merupakan salah satu cara untuk mempersiapkan generasi

bangsa yang bermanfaat bagi kehidupannya. Hal ini sejalan dengan Undang-undang RI No.20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional bahwa pendidikan nasional adalah usaha sadar untuk menyiapkan peserta didik melalui bimbingan, pengajaran, dan atau latihan bagi peranannya di masa yang akan datang.

Proses olahraga pendidikan di sekolah dapat berjalan dengan lancar apabila didukung oleh sarana dan prasarana sebagai komponen yang dipakai oleh guru pendidikan jasmani untuk mempraktekkan semua materi yang diajarkan. Hal tersebut sejalan dengan Undang-Undang Nomor 20 tahun 2003 tentang Sisdiknas pada poin 23 disebutkan bahwa sumber daya pendidikan adalah segala sesuatu yang dipergunakan dalam penyelenggaraan pendidikan yang meliputi tenaga kependidikan, masyarakat, dana, sarana, dan prasarana. Pembelajaran olahraga dapat berjalan dengan sukses dan lancar sangat ditentukan oleh beberapa unsur antara lain guru, siswa, kurikulum sarana dan prasarana, tujuan, metode, lingkungan yang mendukung, dan penilaian. Guru merupakan unsur yang paling menentukan keberhasilan proses pembelajaran. Sarana dan prasarana pendidikan jasmani merupakan salah satu unsur penunjang keberhasilan pembelajaran. Sarana dan prasarana pendidikan jasmani diperlukan dalam pembelajaran pendidikan jasmani di sekolah, karena tanpa ada sarana dan prasarana menjadikan pembelajaran tidak berjalan dengan baik. Untuk dapat menjalankan sumber daya manusia dan fasilitas olahraga, maka diperlukan sebuah kebijakan manajemen baik itu manajemen SDM maupun fasilitas olahraga.

## **2. Identifikasi dan Perumusan Masalah**

Berdasar pada analisis situasi di atas, maka dapat diidentifikasi permasalahan sebagai berikut:

- a. Belum tersosialisasikannya permainan pickleball pada guru PJOK di DIY
- b. Perlu digali model permainan pickleball sebagai materi pembelajaran PJOK
- c. Perlu modifikasi alat yang mudah dan murah yang bersifat massal.

## **3. Tujuan Kegiatan**

Tujuan kegiatan Pkm ini adalah memberikan bekal pengetahuan dan keterampilan bagi Guru PJOK mengenai permainan pckleball, sehingga mereka mampu mengembangkan sebagai materi pembelajaran PJOK.

#### **4. Manfaat Kegiatan**

Adapun manfaat yang dapat diambil dari kegiatan Pk mini adalah semakin meningkatnya pengetahuan dan keterampilan guru dalam merancang materi pembelajaran dengan menggunakan permainan pickleball sebagai salah satu wahananya.



## **BAB II**

### **METODE KEGIATAN PPM**

#### **A. Kerangka Pemecahan Masalah**

Solusi yang kemudian diangkat untuk memecahkan permasalahan pemasalan tersebut adalah dengan menjalin kerjasama dengan kelompok guru PJOK dalam wadah MGMP ataupun KKG di wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta. Adapun bentuk usaha pemecahan masalah yang ditawarkan adalah dengan memberikan pelatihan untuk memainkan olahraga pickleball ini.

Dalam wadah olahraga Pendidikan, ada beberapa tahapan gagasan untuk semakin mengembangkan olahraga pickleball diantaranya yaitu, memberikan pengetahuan dan keterampilan kepada para guru terkait dengan olahraga/permainan pickleball, kemudian memberikan pelatihan terkait modifikasi sarana dan pra sarana sebagai usaha pemecahan keterbatasan alat, kemudian mengangkat menjadi salah satu olahraga yang diselenggarakan dalam wadah ekstra kurikuler.

#### **B. Khalayak Sasaran**

Khalayak sasaran dalam kegiatan Pengabdian kepada masyarakat ini adalah Guru Pendidikan jasmani olahraga dan Kesehatan di provinsi DIY yang tergabung dalam Ikatan Guru Olahraga nasional pada tingkat Provinsi dan Kabupaten/Kota se-DIY yang berjumlah 50 orang.

#### **C. Metode Kegiatan**

Metode kegiatan PPM ini berupa ceramah dan diskusi dan praktek. Ceramah dilakukan guna memberikan informasi mengenai Teknik dasar dalam permainan Pickleball. Adapun praktek kemudian dilakukan oleh seluruh peserta dibawah bimbingan pemateri yang bekerjasama dengan Pengurus Daerah pickleball DIY. Program kegiatan PPM ini akan berhasil jika semua pihak yang terkait mendukung dan bersedia bekerja sama dengan baik. Pihak yang mendukung program kegiatan ini adalah:

- 1) Tim pelaksana kegiatan pengabdian kepada masyarakat program PPM Fakultas Ilmu Keolahragaan UNY.
- 2) Fakultas Ilmu Keolahragaan UNY, dengan berbagai fasilitas dan peralatan pendukung pelaksanaan kegiatan ini.

## **BAB III**

### **PELAKSANAAN KEGIATAN PPM**

#### **A. Hasil Pelaksanaan Kegiatan**

Hasil pelaksanaan kegiatan pengabdian ini adalah tersampainya pengetahuan dan keetrampilan mengenai permainan pickleball yang disajikan oleh pemateri dari salah satu Pengurus Daerah Pickleball DIY. Selain itu pula, diharapkan terdapat informasi berupa masukan serta saran dari siswa, orang tua dan wali sekolah laboratorium olahraga untuk pengembangan sumber daya manusia dan sarana prasarana olahraga yang dimiliki oleh FIK UNY.

#### **B. Pembahasan**

Pembahasan hasil pengabdian kepada masyarakat ini akan diawali dengan pemaparan mengenai proses penyajian PPM yang meliputi penyajian materi teori dan praktek yang berkesinambungan. Selain itu, materi Pkm juga dilanjutkan dengan kegiatan simulasi pertandingan dengan menggunakan model sport education.

#### **C. Evaluasi Kegiatan**

Rangkaian kegiatan PPM Fakultas tentang sosialisasi permainan pickleball ini dilakukan dalam bentuk ceramah, diskusi, praktik dan simulasi pertandingan. Kegiatan rancangan evaluasi dalam program pengabdian ini dilakukan dengan mengadakan refleksi oleh tim pelaksana serta menggali kesan dan pesan dari para peserta setelah mengikuti kegiatan PPM.

#### **D. Faktor Pendukung dan Penghambat**

Pelaksanaan kegiatan PPM ini tidak lepas dari faktor pendukung maupun penghambat yang ada. Berikut ini akan disampaikan mengenai kedua faktor tersebut, diawali dengan faktor pendukung kegiatan PPM. Kegiatan ppm ini didukung penuh oleh fakultas sebagai penyedia sarana dan prasarana kegiatan PPM. Adapun faktor pendukung lain yang tidak dapat dikesampingkan adalah kesediaan peserta serta yaitu para guru PJOK dari seluruh DIY yang tergabung dalam pengurus IGORNAS Provinsi dan kabupaten/kota Se-DIY untuk mengikuti kegiatan PPM.

Senada dengan faktor pendukung, kegiatan PPM ini juga tidak lepas dari faktor pengambat. Terbatasnya waktu pelaksanaan yang hanya dilakukan selama dua hari menjadikan kesempatan para guru untuk berlatih dengan pendampingan yang baik menjadi sangat singkat. Namun dengan segala keterbatasan/waktu yang ada, kegiatan PPM dapat terlaksana dengan baik.

## E. Organisasi Pelaksana

<b>a. Ketua Tim Pelaksana</b>		
1)	Nama dan Gelar Akademik	: Ahmad Rithaudin, S.Pd.Jas, M.Or.
2)	NIP	: 19810125 200604 1 001
3)	Pangkat/Golongan	: Pembina IV Tingkat I/IV b
4)	Jabatan Fungsional	: Lektor Kepala
5)	Bidang Keahlian	: Dasar-dasar Pendidikan Jasmani
6)	Fakultas/Jurusan	: FIK/POR
7)	Waktu yang disediakan	: 6 jam/minggu
<b>b. Anggota 1</b>		
1)	Nama dan Gelar Akademik	: Prof. Dr. Wawan S. Suherman, M.Ed.
2)	NIP	: 19640707 198812 1 001
3)	Pangkat/Golongan	: Pembina Utama/ IV/d/
4)	Jabatan Fungsional	: Guru Besar
5)	Bidang Keahlian	: Ilmu Pendidikan Jasmani
6)	Fakultas/Jurusan	: FIK/IK
7)	Waktu yang disediakan	: 5 jam/minggu
<b>c. Anggota 2</b>		
1)	Nama dan Gelar Akademik	: Dr. Yudik Praetyo, M.Kes
2)	NIP	: 19820815 200501 1 002
3)	Pangkat/Golongan	: Pembina, IV/b
4)	Jabatan Fungsional	: Lektor Kepala
5)	Bidang Keahlian	: Ilmu Keolahragaan
6)	Fakultas/Jurusan	: FIK/IK
7)	Waktu yang disediakan	: 5 jam/minggu
<b>d. Anggota 3</b>		
1)	Nama dan Gelar Akademik	: Dr. Abdul Alim, M.Or.
2)	NIP	: 19821129 200604 1 001
3)	Pangkat/Golongan	: Pembina, IV/a
4)	Jabatan Fungsional	: Lektor Kepala
5)	Bidang Keahlian	: Keterampilan Tenis Lapangan
6)	Fakultas/Jurusan	: FIK/PKO
7)	Waktu yang disediakan	: 5 jam/minggu
<b>e. Anggota 4</b>		
1)	Nama dan Gelar Akademik	: Dr. Guntur, M.Pd.
2)	NIP	: 19810926 200604 1 001
3)	Pangkat/Golongan	: Pembina/ IV/a
4)	Jabatan Fungsional	: Lektor Kepala
5)	Bidang Keahlian	: Evaluasi Pembelajaran Penjas

6)	Fakultas/Jurusan	:	FIK/POR
7)	Waktu yang disediakan	:	5 jam/minggu

## DAFTAR PUSTAKA

Peraturan Menteri Pendidikan Nasional Nomor 24 tahun 2007.

Soepartono. (2000). *Sarana dan Prasarana Olahraga*. Yogyakarta: Depdikbud.

Suharsimi Arikunto dan Lia Yuliana. (1979). buku ajar: *Pengelolaan Materiil*.  
Yogyakarta: AP FIP-IKIP Yogyakarta.

Undang-undang RI No.20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional.

UU Nomor 3 Tahun 2005 Sistem Keolahragaan Nasional.

Yudanto, dkk. (2021). Dokumen Akreditasi Program Studi PJKR

Yudik Prasetyo. (2021). Buku Laporan Akhir Jabatan Plt. Dekan FIK UNY.

# **LAMPIRAN**

## BIODATA SINGKAT DOSEN

### A. Identitas

1.	Nama dan Gelar	Ahmad Rithaudin, S.Pd. Jas., M.Or
2.	Jenis Kelamin	Pria
3.	Tempat, Tanggal Lahir	Pekalongan, 25 Januari 1981
4.	Agama	Islam
5.	NIP	19810125 200604 1 001
6.	NIDN	0025018104
7.	Karpeg.	M. 264520
8.	NPWP	67.474.927.0-502.000
9.	Jabatan Fungsional/TMT	Lektor Kepala 550/ 1 Agustus 2020
10.	Pangkat/Golongan/TMT	Pembina/ IV a/ 1 Oktober 2016
11.	Bidang Ilmu/Mata Kuliah	Dasar-dasar Pendidikan Jasmani
12.	Program Studi/Jurusan	PJKR/POR
13.	Fakultas	Ilmu Keolahragaan
14.	Universitas	Universitas Negeri Yogyakarta
15.	Alamat Kantor	Jl. Kolombo No. 1 Yogyakarta
16.	Alamat Rumah	Sorolaten, Rt.03 Rw.15, Sidokarto, Godean, Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta
17.	Kantor Tlp Fax.	Jl. Kolombo No. 1 Yogyakarta (0274) 513092 (0274) 513092
18.	HP	0815 7887 8241
19.	E-mail	<a href="mailto:ahmad_rithaudin@uny.ac.id">ahmad_rithaudin@uny.ac.id</a>

### B. Riwayat Pendidikan

No	Universitas	Program	Bidang Ilmu	Tahun Lulus
1.	UNY	S-1	PJKR	2005
2.	UNY	S-2	Ilmu Keolahragaan	2009

### C. Riwayat Pekerjaan

No	Pangkat/Jabatan	Gol	Berlaku TMT	SK Nomor
1.	CPNS	III/a	1 April 2006	20994/A2/KP/2006
2.	Penata Muda/Asisten Ahli 100	III/a	1 Juni 2007	367/H34/KP/PAK/2007
1.	Penata Muda/Lektor 267,50	III/a	1 Juli 2010	442/H34/KP/PAK/2010
2.	Penata Muda Tk.I	III/b	1 Oktober 2010	690/H34/KP/2010
3.	Penata	III/c	1 Oktober 2012	118439/A.4.3/KP/2012
4.	Penata/Lektor Kepala 443,60	III/c	1 April 2014	66487/A4.3/KP/2014

5.	Pembina/Lektor Kepala 443,60	IV/a	1 Oktober 2016	83957/A.2.3/KP/2016
6.	Pembina/Lektor Kepala 552,10	IV/a	1 Agustus 2020	/E.4/KP/LK/2020

#### D. Mata Kuliah yang Diampu

No	Mata Kuliah	Semester	Strata	Keterangan
1	Dasar-dasar Pendidikan Jasmani	Gasal	S-1	PJKR dan PGSD Penjas
2	Pengembangan Kurikulum Penjas	Genap	S-1	PJKR dan PGSD Penjas
3	Olahraga Pilihan Hoki Lapangan	Genap	S-1	PJKR
4	Olahraga Pilihan Woodball	Genap	S-1	PJKR

#### E. Training, Short Visit, Dan Sejenisnya ( 5 tahun terakhir)

No	Jenis Pelatihan/Pendidikan
1	Pengelolaan Jurnal Ilmiah Berkala Standar Nasional dengan Ketentuan KEMDIKBUD, LPPMP Universitas Negeri Yogyakarta tahun 2015
2	<i>Overseas Non Degree Training in Physial Education and Sport, Chulalongkorn University Bangkok, Thailand, tahun 2015</i>
3	<i>Overseas Non Degree Training in Research in Physical Education and Sport, Kyushu University, Japan, tahun 2016</i>

#### F. Penelitian/Karya Ilmiah dalam Jabatan/Pangkat terakhir yang relevan dengan bidang Ilmu (5 tahun terakhir)

##### 1. Penelitian

No	Judul	Sumber Dana	Keterangan
1	Implementasi perilaku jujur, disiplin dan tanggungjawab dalam proses perkuliahan permainan Bolavoli Kelas A PJKR Antakatan 2016-2017.	DIPA UNY	Tahun 2016
2	Tanggapan Mahasiswa terhadap Pelaksanaan Pendidikan Profesi Guru Sarjana Mengajar di Daerah Terdepan Terluar dan Tertinggal (PPG-SM3T) Prodi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi FIK UNY	DIPA UNY	Tahun 2017
3	Evaluasi Dampak Pembelajaran Pendidikan Jasmani dan Olahraga terhadap Keterampilan Psikososial dan Spiritual Anak-Anak di Daerah Rawan Bencana	DRPM	Tahun 2017
4	Evaluasi Dampak Pembelajaran Pendidikan Jasmani dan Olahraga terhadap Keterampilan Psikososial dan Spiritual Anak-Anak di Daerah Rawan Bencana (Tahun Ke-2)	DRPM	Tahun 2018
5	Pengembangan Pemanasan Neuromuskular Sebagai Program Pencegahan Cedera Pada Olahraga Futsal	DRPM	Tahun 2018
6	Pengetahuan guru terhadap kurikulum mata pelajaran PJOK berbasis HOTS, keterampilan abad 21 dan pendidikan karakter	DIPA UNY	Tahun 2018
7	Analisis Model Perencanaan Pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga Dan Kesehatan (Memuat Keterampilan Abad 21, Kemampuan	DIPA UNY	Tahun 2019

	Literasi, Pendidikan Karakter) Di Sekolah Se-Daerah Istimewa Yogyakarta		
8	Implementasi Rencana Pembelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga Kesehatan bermuatan Keterampilan Abad 21 di Kota Yogyakarta	DIPA UNY	Tahun 2020

## 2. Artikel Jurnal/Buku/Makalah Seminar/Artikel di Media Masa (3 tahun terakhir)

No	Judul Artikel Jurnal dan Buku	Penerbit/Jurnal/ ISSN-ISBN
1	Upaya Meningkatkan Pembelajaran Passing Bawah Permainan Bolavoli dengan Permainan Bola Pantul pada Siswa Kelas IV SD Negeri Glagahombo I Tempel Sleman Yogyakarta	Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia No 1 Tahun 2016
2	<i>Developing Children's Communication and Social Awareness Skills in Volcano Disaster Areas through Physical Education and Sports Programs</i>	<i>Advances in Physical Education</i> , 2017, 7, 70-84 <a href="http://www.scirp.org/journal/ape">http://www.scirp.org/journal/ape</a> ISSN Online: 2164-0408 ISSN Print: 2164-0386
3	<i>Improving stress coping and problem-solving skills of children in disaster-prone area through cooperative physical education and sports lesson</i>	<i>JOURNAL OF HUMAN SPORT &amp; EXERCISE</i> ISSN 1988-5202 © Faculty of Education. University of Alicante <i>doi:10.14198/jhse.2019.141.15</i>
4	<i>Spiritual Development through Elementary Physical Education Classes</i>	<i>Advances in Social Science, Education and Humanities Research</i> , volume 278 <i>2nd Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (YISHPESS 2018)</i> <i>1st Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (CoIS 2018)</i>
5	<i>Developing FIVE® Neuromuscular Warm-Up As Futsal Injury Prevention Program</i>	<i>Advances in Social Science, Education and Humanities Research</i> , volume 278 <i>2nd Yogyakarta International Seminar on Health, Physical Education, and Sport Science (YISHPESS 2018)</i> <i>1st Conference on Interdisciplinary Approach in Sports (CoIS 2018)</i>

## G. Pengabdian pada Masyarakat (3 tahun terakhir)

No	Judul	Keterangan
1	Pelatihan penulisan artikel jurnal ilmiah bagi guru pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan SD Se- Kabupaten Sleman, Tahun 2016	PPM Fakultas
2	Sosialisasi Kurikulum tahun 2013 bagi guru di Sekolah Indonesia di Bangkok, Thailand, Tahun 2016	PPM Fakultas



3	Pelatihan Penyusunan Instrumen Hasil Belajar Penjasorkes Kerjasama dengan KKG PJOK SD Kabupaten Sleman Tahun 2017	PPM Fakultas, Kerjasama Internasional
4	Sosialisasi Model Pembelajaran Berbasis Keterampilan Abad 21, Literasi, dan Pendidikan karakter bagi Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan kesehatan Sekolah menengah pertama di kabupaten Sleman Tahun 2018	PPM Fakultas
5	Pembelajaran Hots Dalam Mata Pelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga Dan Kesehatan Sekolah Menengah Pertama Di Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2019	PPM Fakultas
6	Perencanaan dan Pembelajaran Mata PelajaranPJOK Materi Aktivitas Ritmik bagi Guru-guru Sekolah Menengah Pertama di Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2020	PPM Fakultas

#### H. Kegiatan Penunjang Tri Dharma Perguruan Tinggi (5 tahun terakhir)

No	Kegiatan	Keterangan
1	Seminar Nasional Pendidikan oleh Ikatan Keluarga Alumni UNY tahun 2015	Peserta dan pemakalah pendamping
2	<i>International Conference on Physical Education and Sport Science (ICPESS)</i> di Universitas Negeri Jakarta tahun 2015	Peserta dan pemakalah pendamping
3	<i>The fourth International Conference on Educational Research and Innovation (ICERI)</i> di Universitas Negeri Yogyakarta tahun 2016.	Peserta dan pemakalah pendamping
4	<i>International Conference on Teacher Education and Professional Development. (InCoTEPD)</i> di Universitas Negeri Yogyakarta tahun 2016.	Peserta dan pemakalah pendamping
5	Konaspi di Universitas Negeri Padang tahun 2019	Peserta dan pemakalah pendamping

#### I. Tugas tambahan yang pernah dipegang/masih dipegang

No	Tugas Tambahan	Tahun
1	Redaktur Pelaksana Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia	2008 - sekarang
2	Staf Ahli Wakil Dekan UK FIK UNY	2020-sekarang
3	Pejabat pembuat Komitmen Pengadaan Barang dan Jasa FIK UNY	2015 - sekarang
4	Sekretaris Jurusan Pendidikan Olahraga FIK UNY	2015 - 2019

#### J. Organisasi yang diikuti/pernah diikuti

No.	Nama Organisasi	Kedudukan	Keterangan
1.	Ikatan Sarjana Olahraga Indonesia DIY	Anggota	2005-sekarang
2.	IKA Alumni UNY	Anggota	2005-sekarang
3.	Pengurus Daerah Woodball DIY	Sekretaris Umum	2018 - 2022

#### K. Penghargaan

No.	Jenis pengabdian	Institutsi Pemberi Penghargaan	Keterangan
1.	Satya Lencana Karya Satya 10 tahun	Presiden RI	2018

Yogyakarta, 25 Januari 2021



Ahmad Rithaudin, M.Or  
NIP. 19810125 200604 1

001

**B) Biodata Anggota Tim PPM 1**

1. Nama Lengkap : Prof. Dr. Wawan S. Suherman, M.Ed.
2. NIP : 1964707 198812 1001
3. Tempat dan tanggal lahir : Sumedang, 7 Juli 1964
4. Program Studi/Fakultas : Ilmu Keolahragaan/FIK
5. Alamat : Sidorejo Demangan RT 04/RW 02 Selomartani  
Kalasan, Sleman
6. Jabatan Fungsional : Guru Besar
7. Jabatan Struktural : Dekan FIK
8. Riwayat Pendidikan :

Strata	Nama	Prodi	Tahun Lulus
S1	IKIP Yogyakarta	Pendidikan Olahraga	1988
S2	The University of Houston	Physical Education	1995
S3	Universitas Negeri Yogyakarta	Ilmu Pendidikan	2012

9. Pengalaman Penelitian dalam 5 tahun terakhir :

Tahun	Judul Penelitian	Skema Penelitian	Sumber Dana
2020	Pengembangan Instrumen Analisis Kurikulum sebagai Praksis Pada Penjasorkes Sekolah Menengah Pertama se-Daerah Istimewa Yogyakarta	PUPT	DIPA UNY
2019	Pengembangan Instrumen Kinerja Pengelolaan Sekolah Sepakbola Berbasis "Sistem Manajemen Mutu" Pada Sekolah Sepakbola se-Daerah Istimewa Yogyakarta	Research Group	DIPA UNY
2019	Kajian Praksis Kurikulum Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Sekolah Dasar Daerah Istimewa Yogyakarta	Penelitian Kerjasama	DIPA FIK UNY
2018	Analisis Kebijakan Keolahragaan Pemerintah Daerah Daerah Istimewa Yogyakarta 2012-2017	Research Group	DIPA UNY
2017	Pengembangan Model Pembelajaran Berbasis Dolanan anak untuk mengoptimalkan Pengembangan Fisik Motorik Siswa Taman Kanak-kanak	PUPT	Ditlitab mas
2016	Praksis Pendidikan jasmani sekolah dasar: Komparasi Indonesia dan Malaysia.	Kerjasama Internasional	FIK UNY
2015	Pengembangan Majeda berbasis Dolanan anak untuk mengoptimalkan Tumbuhkembang Siswa Taman Kanak-kanak	PUPT	Ditlitab mas

**10. Pengalaman Pengabdian Kepada Masyarakat dalam 5 Tahun Terakhir**

No	Tahun	Judul PPM	Pendanaan	
			Sumber	Jumlah (Rp)
1	2020	Sosialisasi Peraturan Perlombaan Senam dan Festival Senam Pelajar se DIY	DIPA FIK UNY	6 juta
2	2019	Sosialisasi Rugby untuk Pembelajaran Guru Penjasorkes se MGMP Temanggung	DIPA FIK UNY	6 juta
3	2018	Sosialisasi Rugby untuk Pembelajaran Guru Penjasorkes se Daerah Istimewa Yogyakarta	DIPA FIK UNY	4,5 juta
4	2018	Workshop Biomekanika dan Fisiologi Olahraga bagi Pelatih Persani DIY, 27 Oktober 2018	DIPA FIK UNY	4,5 juta
5	2015	Model Aktivitas Jasmani yang Edukatif dan Atraktif Berbasis Dolanan Anak Bagi Guru Taman Kanak-kanak Se DIY.	DIPA UNY	10 juta

11. Pengalaman Publikasi Ilmiah pada Jurnal dalam 5 tahun terakhir

Tahun	Judul Artikel	Dipublikasikan
2020	“Development of martial arts learning media for junior high school students.	<i>Solid State technology. V.63, n.1 (2020).</i>
2020	“Design of Softball Test Equipment Using Microcontroller to Measure Overhand Accuracy Throw”.	<i>Solid State Technology. V.63. n.1 (2020).</i>
2019	“ <i>Development of Traditional Children Play Based Intructional Model to Optimize Development of Kindergarteners’ Fundamental Motor Skill.</i> ”	<i>Cakrawala Pendidikan. Vol. 38, No. 2, June 2019.</i>
2019	“ <i>The Effectiveness of Learning Assessment Instrument (LAI) Based on Teaching Games for Understanding (TGfU) for Badminton Games.</i>	<i>Journal of Academic Research in Business &amp; Social Sciences. June 2019. Vol. 9, No. 6,</i>
2018	Kurikulum Pendidikan Jasmani: Dari Teori Hingga Evaluasi Kurikulum	<i>Buku. Penerbit Rajagrafindo</i>
2017	“Pengembangan "Majeda" berbasis Dolanan Anak untuk Mengoptimalkan Tumbuhkembang Siswa TK”	<i>Cakrawala Pendidikan. Edisi Juni 2017, Th. XXXVI, No. 2.</i>
2017	“Peningkatan kegembiraan dan keaktifan siswa TK dalam Pembelajaran dengan "Majeda" Berbasis Dolanan Anak”	<i>Jurnal Kependidikan. Volume 1, Nomor 1. Juni 2017.</i>
2016	Model Aktivitas Jasmani Yang Edukatif dan Atraktif Berbasis Dolanan Anak	<i>Buku. UNY Press</i>

Tahun	Judul Artikel	Dipublikasikan
2015	<i>“Piloting A Model of Educative and Attractive Physical Activities Based on Children’s Dolanan to Optimize Kindergarteners’ Growth and Development”</i>	<i>Jurnal Kependidikan. Volume 45, Nomor 2. November 2015.</i>

## 12. Pemakalah Seminar Ilmiah (*Oral Presentation*) dalam 5 Tahun Terakhir

No	Nama Pertemuan Ilmiah/Seminar	Judul Artikel Ilmiah	Tempat dan Waktu
1	Webinar “Appropriate physical activity for elementary school during Covid-19 Pandemic”.	“Manfaat Aktivitas Jasmani bagi Siswa SD pada Masa Pandemi Covid-19”.	PGSD Penjas UPI Sumedang, 21 Juli 2020
2	Online International Seminar on Digital and Physical Literacy of Millennial Children.	“Physical activity based on Traditional Children Play (PABOT C-play) for Millennial Kindergarteners.	Pascasarjana UNY, Yogyakarta, July 15 <sup>th</sup> 2020.
3	Narasumber. Lokakarya ISORI DIY.	“Penelitian Tindakan Kelas Bagi Guru Penjasorkes”	FIK UNY, Feb. 2020.
4	Seminar Nasional Keolahragaan FIK Universitas Negeri Padang	<b>“Peranan PJOK dalam Mengawal Pendidikan Karakter di Era 4.0”</b>	FIK UNP, 1 November 2019.
5	The 3 <sup>rd</sup> Yogyakarta International Seminar on Health, physical education, and sport science”.	“Integrating Physical Literacy into Physical Education Curriculum” Invited speaker.	Eastparc Hotel Yogya, 31 Aug 2019.”
6	Seminar Nasional Inovasi Keolahragaan. FIO UNJ,	“Membangun Skill Peneliti Keolahragaan yang Memiliki Inovasi dan Daya Saing Global”. Narasumber.	FIO UNJ, 31 Juli 2019.
7	on The 2 <sup>nd</sup> Yogyakarta International Seminar on Health, physical education, and sport science”.	“Nation Character Building through Physical Education: Lesson Learn From 2013 Indonesian National Curriculum” Invited speaker	Eastparc Hotel Yogyakarta, 26-27 Nov. 2018.
8	Oral presentation on Asian Conference of Kinesiology 2018	“Utilization of traditional children play in optimizing development fundamental motor skills”.	NTU of Sport, Taichung Taiwan. Nov. 2 – 5, 2018.
9	Asian Conference of Kinesiology	“The role of children tradisional games in facilitating kindergarteners' physical	Keimyung University in Daegu South

		fitness and motor skills”. Invited speaker	Korea. Nov. 30 – Dec. 4, 2017
10	Seminar Nasional Pendidikan Olahraga FIK UNP.	“Pendidikan-Pengajaran Dalam Pendidikan Jasmani”.	FIK UNP, 26 Nov 2017.
11	FGD Forum Dekan Keolahragaan Indoensia,	“Pengembangan Prodi dan <i>Learning Outcomes</i> Ilmu Keolahragaan”. Narasumber	Inna Sanur Bali, Nov. 2017.
12	Seminar Nasional Olahraga S2 POR Pascasarjana UM,	“Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan Bagi Guru PJOK”	S2 POR Pasca UM, April 2017.
13	Pembicara Panel pada Seminar Nasional Olahraga LPTK Cup 2017.	"Kontribusi Pendidikan Jasmani terhadap Peningkatan Prestasi Olahraga".	FIK UNY, 16 Maret 2017.
14	Invited Speaker on Asia Conference on Kinesiology..	"Contribution of Physical Activity in Optimizing Children's Growth and Development".	Incheon National University, Incheon Korea. November 11-13, 2016
15	Pembicara Utama pada Seminar Nasional Keolahragaan 2016	"Kontribusi Pendidikan Jasmani terhadap Pengembangan Budaya Olahraga".	FIK UNY, 31 Oktober 2016.

13. Karya Buku dalam tahun terakhir

<b>Tahun</b>	<b>Judul Buku</b>	<b>Penerbit ISBN</b>
2019	“Kontribusi Pendidikan Jasmani Dalam Peningkatan Prestasi Olahraga” sebagai Bab dalam Buku <i>Kontribusi Ilmu Keolahragaan dalam Pembangunan Olahraga Nasional: Kumpulan Pemikiran Civitas Academica FIK UNY dalam rangka Dies Natalis ke-55 UNY.</i>	PT. Raja Grafindo Persada. ISBN 978-621-231-048-3.
2018	<i>Kurikulum Pendidikan Jasmani: Dari Teori Hingga Evaluasi Kurikulum.</i>	PT. RajaGrafindo Persada. ISBN 978-602-425-831-3.
2017	<i>Landasan Penyelenggaraan Pendidikan Taman Kanak-kanak: Paradigma, Teori, dan Kebijakan.</i>	FIK UNY Press. ISBN 978-602-8429-75-7.
2015	<i>Model Aktivitas Jasmani yang Edukatif dan Atraktif Berbasis Dolanan Anak.</i>	UNY Press. ISBN 978-602-7981-89-8.
2014.	“Pemanfaatan Dolanan Anak untuk Mengembangkan Karakter Siswa Sekolah Dasar” sebagai Bab dalam Buku Memantapkan Pendidikan Karakter Untuk Melahirkan Insan	UNY Press.

Tahun	Judul Buku	Penerbit ISBN
	Bermoral, Humanis dan Profesional Edisi Dies Natalis UNY ke-50.	

#### 14. Perolehan HKI dalam 5 10 Tahun Terakhir

No	Judul/Tema HKI	Tahun	Jenis	Nomor P/ID
1	Landasan Penyelenggaraan Pendidikan Taman Kanak-kanak	2013	Pendaftaran Hak Cipta	C002017 04239

Demikian biodata ini saya buat dengan sebenarnya untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam pengajuan Hibah Penelitian Unggulan Perguruan Tinggi 2020.

Yogyakarta, 10 April 2020

Pengusul,

Prof. Dr. Wawan S. Suherman, M.Ed.

NIP. 19640707 198812 1 001

#### 2) Biodata Anggota Tim PPM 2

##### A. Identitas Diri

1	Nama Lengkap	Dr. Yudik Prasetyo, M.Kes., AIFO
2	Jabatan Fungsional	Lektor Kepala

3	Jabatan Struktural	Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kerjasama FIK UNY
4	NIP/NIK/Identitas lainnya	19820815 200501 1 002
5	NIDN	0015088201
6	Tempat dan Tanggal Lahir	Magelang, 15 Agustus 1982
7	Alamat Rumah	Blaburan RT 09 RW 10, Blaburan, Bligo, Ngluwar, Magelang, Jawa Tengah
8	Nomor Telepon/Faks/ HP	081802744712
9	Alamat Kantor	Jl Kolombo No 1 Yogyakarta
10	Nomor Telepon/Faks	0274-513092
11	Alamat e-mail	<a href="mailto:yudik@uny.ac.id">yudik@uny.ac.id</a>
12	Lulusan yang Telah Dihasilkan	S-1= orang; S-2= - S-3= -
13	Mata Kuliah yg Diampu	

### B. Riwayat Pendidikan

	S1	S2	S3
<b>Nama Perguruan Tinggi</b>	Universitas Negeri Yogyakarta	UNAIR Surabaya	Universitas Sebelas Maret Surakarta
<b>Bidang Ilmu</b>	Ilmu Keolahragaan	Ilmu Kesehatan Olahraga	Penyuluhan Pembangunan/ Pemberdayaan Masyarakat Minat Utama Promosi Kesehatan
<b>Tahun Masuk-Lulus</b>	Lulus 2004	Lulus 2008	Lulus 2017

### C. Pengalaman Penelitian

No	Tahun	Judul Penelitian	Pendanaan	
			Sumber	Jml (Juta Rp)
1.	2013	Pengaruh Latihan <i>Deep Breathing</i> Terhadap Peningkatan Hasil Skor Total Jarak Panahan Ronde Nasional Pada UKM Panahan UNY		
2.	2013	Identifikasi Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Penguasaan Materi Mata Kuliah Latihan Beban Pada Mahasiswa Prodi Ikor Sebagai Persiapan Profesi Menjadi <i>Personal Trainer</i>		
3.	2014	Implementasi Model <i>Lesson Study</i> Aktif dan Kolaboratif Untuk Meningkatkan		



		Karakter Belajar Mahasiswa Pada Mata Kuliah Tes, Pengukuran, Evaluasi Olahraga Kesehatan		
4.	2014	Pengaruh <i>Weight Gain Programme</i> Terhadap Penambahan Berat Badan		
5.	2015	Pengaruh Latihan Beban dengan Metode Super Set Terhadap Daya Tahan Kardiorespirasi (VO2 Max), Persentase Lemak, dan IMT Mahasiswi Ikor Angkatan 2014		
6.	2015	Kajian Pengembangan Sumber Daya dan Studi Kelayakan Pada Pendirian Program Studi Kesehatan Masyarakat, Pendidikan Kesehatan dan Rekreasi		
7.	2016	Pengaruh Latihan Beban Dengan Sistem Piramid Terhadap Kekuatan Otot Tungkai, Punggung, <i>Grip Strenght</i> , Dan <i>Pull And Push</i> Mahasiswa Ikor Angkatan 2013		

#### D. Pengalaman Pengabdian Kepada Masyarakat

No	Tahun	Judul PPM	Pendanaan	
			Sumber	Jml (Juta Rp)
1	2014	Kejurprov Panahan Di Kabupaten Kulonprogo, Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun 2014		-
2	2014	Tes Kebugaran Jasmani bagi Anak Usia Lanjutan Disampaikan Dalam Kegiatan Peningkatan Kapasitas Tenaga Kesehatan Dalam Penjaringan Kesehatan Anak Usia Sekolah Lanjutan Diselenggarakan Oleh Dinas Kesehatan DIY		-
3	2014	Pelatihan Kesehatan Olahraga Menuju Haji Sehat-Bugar Bagi Calon Jamaah Haji Kota Yogyakarta		
4	2014	Implementasi Tes Kebugaran Jasmani Bagi Calon Jamaah		

		Haji di Daerah Istimewa Yogyakarta		
5	2015	Sebagai Pelatih Tim POMNAS Panahan DIY di Aceh		
6	2015	Upaya Pemberdayaan Masyarakat Melalui Pelatihan Masase Olahraga bagi Pemuda di Kecamatan Depok, Sleman, Yogyakarta		
7	2016	Sebagai Pelatih Panahan dalam SUKMALINDO di Malaysia		
8	2016	Sosialisasi Model Latihan Kebugaran Jasmani Bagi Calon Jamaah Haji di Kabupaten Kulon Progo		

#### E. Pengalaman Penulisan Artikel Ilmiah

No	Judul Artikel Ilmiah	Vol/No tahun	Nama Jurnal
1	Hubungan Tingkat Kecanduan Nikotin Dengan kebugaran Jasmani Mahasiswa Teknik Otomotif	2014	
2	Olahraga Bagi Orang Yang Sibuk Di Kantor	2014	
3	<i>Physical Fitness As A Potential Modality Elderly Pilgrims In Fulfilling Our Worship In The Holy Land Of Mecca</i>	2015	
4	Pemberdayaan Jamaah Haji Dalam Bidang Kesehatan dan Kebugaran Jasmani	2015	
5	<i>The Influence Of Weight Training In The Method Of Set Systems On The Weight Gain And Fat Percentage</i>	2015	
6	Pengaruh Latihan <i>Deep Breathing</i> Terhadap Peningkatan Hasil Skor Total Jarak Panahan Ronde Nasional Pada UKM Panahan UNY	2016	
7	Pengaruh Kombinasi Latihan Beban- <i>Proprioceptive Neuromuscular Facilitation</i> Terhadap Kebugaran Jasmani Ibu Rumah Tangga Dusun Banjaran, Desa Tempurejo Kecamatan Tempuran, Kabupaten Magelang	2016	

#### F. Pengalaman Penyampaian Makalah Secara Oral Pada Pertemuan / Seminar Ilmiah

No	Nama Pertemuan	Judul Artikel Ilmiah	Waktu dan Tempat
----	----------------	----------------------	------------------

	<b>Ilmiah / Seminar</b>		

**G. Pengalaman Penulisan Buku**

No	Judul Buku	Tahun	Jumlah Halaman	Penerbit

**H. Pengalaman Perolehan HKI**

No	Judul/Tema HKI	Tahun	Jenis	Nomor P/ID
	-			

**I. Pengalaman Merumuskan Kebijakan Publik/Rekayasa Sosial Lainnya**

No	Judul/Tema/Jenis Rekayasa Sosial Lainnya yang Telah Diterapkan	Tahun	Tempat	Penerapan Respons Masyarakat
	-			

**J. Penghargaan yang Pernah Diraih**

No	Jenis Penghargaan	Institusi Pemberi Penghargaan	Tahun

Semua data yang saya isikan dan tercantum dalam biodata ini adalah benar dan dapat dipertanggungjawabkan secara hukum. Apabila di kemudian hari ternyata dijumpai ketidak-sesuaian dengan kenyataan, saya sanggup menerima risikonya.

Yogyakarta, Agustus 2020  
Yang menyatakan

Dr. Yudik Prasetyo, M.Kes  
NIP 19820815 200501 1 002

**3) Biodata Anggota Pelaksana 3**

<b>A. IDENTITAS DIRI</b>	
Nama Lengkap	: Dr. Abdul Alim, M.Or
NIP/NIK	: 198211292006041001
Tempat Tanggal Lahir	: Klaten, 29 November 1982
Jenis Kelamin	: Laki-Laki
Status Perkawinan	: Kawin
Agama	: Islam
Golongan/Pangkat	: IV/a, Penata Tingkat I
Jabatan Akademik	: Lektor Kepala (400)
Perguruan Tinggi	: Universitas Negeri Yogyakarta
Alamat Kantor	: FIK UNY Jl. Colombo 1 Yogyakarta 55281
Telp/Faks.	:0274-513092
Alamat Rumah	: Perum Mapan Sejahtera UNY No. C-4 Gondanglegi, Wedomartani, Ngemplak, Sleman, DIY
Telp./Faks.	Hp. 08122955527
Alamat e-mail	: <a href="mailto:abdulalim@uny.ac.id">abdulalim@uny.ac.id</a>
Nama Istri	: Cerika Rismayanthi,M.Or
Nama Anak	: Ghaziyya Mahira

<b>B. RIWAYAT PENDIDIKAN PERGURUAN TINGGI</b>			
<b>Tahun Lulus</b>	<b>Jenjang Studi</b>	<b>Perguruan Tinggi</b>	<b>Jurusan/Program Studi</b>
2004	S-1	Universitas Negeri Yogyakarta	PKO
2010	S-2	Universitas Negeri Yogyakarta	Ilmu Keolahragaan
2016	S-3	Universitas Negeri Surabaya	Ilmu Keolahragaan

<b>C. PENGALAMAN MENGAJAR</b>			
<b>Mata Kuliah</b>	<b>Program Pendidikan</b>	<b>Jurusan</b>	<b>Tahun Akademik</b>
Pemanduan Bakat Olahraga	Ikor	S2	2017-2018
Keterampilan Dasar Tenis Lapangan	PKL	PKO	2006-2013
Keterampilan Lanjut Tenis Lapangan	PKL	PKO	2007-2013
Keterampilan Lanjutan Tenis Lapangan	PKL	PKO	2012-2013
Perwasitan Tenis Lapangan	PKL	PKO	2009-2013

Metode Melatih Teknik dan Taktik Tenis Lapangan	PKL	PKO	2007-2013
Metode Melatih Fisik Tenis Lapangan	PKL	PKO	2007-2013
Pengajaran Mikro Tenis Lapangan	PKL	PKO	2011-2013
Perencanaan Program Tenis Lapangan	PKL	PKO	2007-2013
Metode Latihan Mental Tenis Lapangan	PKL	PKO	2007-2013
Magang Tenis lapangan	PKL	PKO	2012-2013
Orpil Tenis Lapangan	PKL POR	PKO PJKR	2006-2013
Sosiologi Olahraga	POR	PGSD	2013
Permainan IV	POR	PGSD	2008
Permainan Net	POR	PGSD	2012

#### **D. Training, Short Visit dan Sejenisnya**

<b>Tahun</b>	<b>Jenis Pelatihan</b>	<b>Penyelenggara</b>	<b>Waktu</b>
2006	Pelatihan Program Peningkatan Keterampilan Dasar Teknik Instruksional (PEKERTI)	UNY	8 Agustus s.d. 23 Nopember 2006
2007	Pelatihan Multimedia Pembelajaran	UNY	24-25 Mei 2007
2007	“Coaching Clinics For Tennis Coach”	UNY	Mei 2007
2008	Workshop dan pelatihan pengembangan laboratorium industri peralatan olahraga anak (toolkids sport)	UNY	Februari 2008
2008	Pelatihan E-Learning	UNY	Maret 2008
2008	Workshop aplikasi pembelajaran berbasis E-learning	UNY	Maret 2008
2009	Pelatihan pelatih fisik level I Nasional 2009	UNY	Juni 2009
2009	Pelatihan peralatan laboratorium olahraga yang diselenggarakan oleh Kemenegpora di Jakarta	Menpora	Nopember 2009
2010	Pelatihan Metodologi Penelitian (Penelitian Tindakan, Penelitian dan Pengembangan, dan Penelitian Evaluasi)	Lemlit UNY	26-27 Oktober 2010

2012	Mengikuti Kursus Pelatih “ <i>National ITF Level I Coaches Course</i> ”	Pelti	6-11 Maret 2012
2013	Pelatihan Pelatih tentang PPC Olahraga dalam Rangka Peningkatan SDM dalam Wawasan Keilmuan	FIK UNY	2013
2017	Pelatihan Assesor Kompetensi	UNY	2017
2018	Pelatihan Mind Mapping oleh Johan Yoga	UNY	2018

#### **E. Karya Ilmiah dalam Jabatan/Pangkat Terakhir**

<b>Tahun</b>	<b>Judul Penelitian</b>	<b>Ketua/Anggota</b>	<b>Sumber dana</b>
<b>2008</b>	Analisis Biomekanik Teknik Servis Tenis Lapangan Pada Atlet Pelatda PON DIY tahun 2008	<b>Ketua</b>	<b>DIPA UNY</b>
<b>2010</b>	Peran Orang Tua dalam Pemenuhan Kebutuhan siswa Selabora Tenis Lapangan FIK UNY	<b>Ketua</b>	<b>DIPA UNY</b>
<b>2010</b>	Hubungan Antara Status Gizi Dan Tingkat Kebugaran Jasmani Terhadap Prestasi Hasil Belajar Mahasiswa Wisma Olahraga FIK UNY	<b>Anggota</b>	<b>DIPA UNY</b>
<b>2011</b>	Pengaruh Olahraga Terprogram Terhadap Tekanan Darah dan Daya Tahan Kardiorespirasi Pada Atlet Pelatda Kabupaten Sleman Cabang Olahraga Tennis Lapangan	<b>Ketua</b>	<b>DIPA UNY</b>
<b>2011</b>	Penerapan Teknik Recovery Terintegrasi Untuk Peningkatan Satbilitas Performa Fisik, Teknik, dan Mental Atlet Tenis	<b>Ketua</b>	<b>Menpora</b>
<b>2012</b>	Persepsi Atlet Terhadap Kebutuhan Cairan Saat Latihan Fisik dan Recovery Pada Unit Kegiatan Mahasiswa Olahraga Universitas Negeri Yogyakarta	<b>Anggota</b>	<b>DIPA UNY</b>

#### **E.1. Karya Ilmiah dalam Jurnal**

<b>Tahun</b>	<b>Judul</b>	<b>Penerbit/Jurnal</b>
2007	Manfaat latihan power otot lengan, perut dan tungkai terhadap keterampilan servis tennis lapangan	Jorpres
2008	Peran Motivasi dalam mengukir Prestasi	Procceding
2008	Pembelajaran Permainan Mini Tenis Bagi Siswa Sekolah	JPJI
2009	Concentration during Tennis Match	Procceding

2009	Mental Training for Beginner (Tennis Drills)	Procceding
2011	Sosialisasi permainan tenis sebagai upaya peningkatan profesionalisme guru pendidikan jasmani sekolah dasar kabupaten kulonprogo UNY	IPTEK UNTUK SEMUA
2011	<i>Flexibility exercises using the PNF Technique</i>	Procceding
2012	Pengaruh olahraga terprogram terhadap tekanan darah dan daya tahan kardiorespirasi pada atlet pelatda sleman cabang tenis lapangan	Medikora
2012	Penerapan teknik <i>recovery</i> terintegrasi untuk peningkatan stabilitas performa fisik, mental, dan teknik atlet tenis	Iptek Olahraga
2013	Persepsi atlet terhadap hidrasi dan dehidrasi pada saat latihan fisik maupun <i>recovery</i>	Medikora

#### **F. Pengabdian Kepada Masyarakat dalam Jabatan/pangkat Terakhir**

<b>Tahun</b>	<b>Jenis Kegiatan</b>	<b>Tempat</b>
2008	Pemateri: Penataran Pelatih Usia Dini cabang Tenis Lapangan	FIK UNY
2010	Pelatihan Permainan Tonis Bagi Guru Pendidikan Jasmani Kecamatan Ngemplak Kabupaten Kulonprogo	Kulonprogo
2010	Refere O2SN SD DIY	FIK UNY
2010	Referee O2SN SMP DIY	FIK UNY
2011	Pendamping Peserta Kejurnas Tenis antar Mahasiswa Piala Rektor UNNES II	UNNES
2011	Wasit /Juri/Referee pada Kegiatan O2SN SMP Tingkat Provinsi DIY Tahun 2010	FIK UNY
2012	Official peserta PON XVIII / 2012	Pekanbaru

#### **G. Kegiatan Seminar/Lokakarya/Konferensi/Seminar/Pagelaran/Pameran/Workshop/Simposium dalam Jabatan Terakhir**

<b>TAHUN</b>	<b>Judul Kegiatan</b>	<b>Penyelenggara</b>	<b>Panitia/Peserta/Pembicara</b>
2008	Aplikasi Pembelajaran berbasis E-Learning FIK UNY	FIK UNY	Peserta
2010	Seminar Nasional Olahraga “Momentum Piala Dunia Sebagai refleksi Kebangkitan Olahraga Indonesia”	FIK UNY	Peserta
2010	Seminar dan Workshop Rintisan Kerjasama FIK	FIK UNY	Peserta

	Universitas Negeri Yogyakarta – Sport Centre University of Malaya, Malaysia		
2010	Seminar dan sarasehan Pembinaan Olahraga Prestasi	FIK UNY	Peserta
2010	Wawasan Kepeleatihan Terhadap Olahraga Prestasi Melalui Pengembangan Pembinaan Olahraga Pendidikan	FIK UNY	Peserta
2010	Lokakarya Pusat study Olahraga “Pengembangan Bidang Kajian PSO untuk Penelitian dan Pengabdian Masa Depan”	Lemlit UNY	Peserta
2010	Seminar nasional “Urgensi Peran ahli Gizi dalam Pengaturan Asupan Atlet Indonesia untuk Mencapai Prestasi Terbaik”	Fak. Kedokteran UGM	Peserta
2011	Seminar Nasional “Ipteks Untuk Semua”	LPM UNY	Peserta
2012	Workshop Akuntabilitas Kinerja	UNY	Peserta
2013	Lokakarya Persiapan Pekan Olahraga Nasional (POMNAS) XIII Tahun 2013	BAPOMI DIY	Peserta
2016	ICSS (Internasional Conference of Sport Science)	UNESA	Makalah Pendamping
2018			

#### **H. Tugas Tambahan yang Pernah Dipegang**

<b>Tahun</b>	<b>Institusi (Univ, Fak, Jurusan, lab, Studio, manajemen Sistem Informasi Akademik, dll)</b>	<b>Tahun</b>
<b>2007</b>	Pembina UKM Tenis Lapangan UNY	<b>2007-2011</b>
<b>2009</b>	Ketua SELABORA Tenis Lapangan FIK UNY	<b>2009-2013</b>
<b>2011</b>	Pelatih TIM PORDA Sleman cabor Tenis lapangan	<b>2011</b>
<b>2011</b>	Pelatih TIM Putri DIY Cabor Tenis Lapangan dalam PRA PON di Palembang	<b>2012</b>
<b>2012</b>	Pelatih TIM Putri DIY Cabor Tenis Lapangan dalam PON di Pekanbaru riau	<b>2012</b>
<b>2012</b>	Staf Ahli Wakil Rektor 3 Universitas Negeri Yogyakarta	<b>2011-2012</b>
<b>2013</b>	Staf Ahli Wakil Rektor 3 Universitas Negeri Yogyakarta	<b>2012-2013</b>
<b>2013</b>	Pelatih TIM PORDA Sleman Cabor Tenis lapangan	<b>2013</b>



<b>I. Lain-Lain (Pendukung)</b>			
<b>PERAN DALAM KEGIATAN KEMAHASISWAAN</b>			
<b>Tahun</b>	<b>Jenis&gt;Nama Kegiatan</b>	<b>Peran</b>	<b>Tempat</b>
<b>2008-2011</b>	Pembina UKM Tenis Lapangan	<b>Pembina</b>	<b>UNY</b>
<b>2012</b>	Peksiminas	<b>Pendamping</b>	<b>UNRAM</b>
<b>2012</b>	POM ASEAN	<b>Pendamping</b>	<b>LAOS</b>
<b>2013</b>	PIMNAS	<b>Pendamping</b>	<b>UNRAM</b>
<b>2013</b>	OSPEK UNY	<b>Pendamping</b>	<b>UNY</b>
<b>2013</b>	PMW	<b>Pendamping</b>	<b>UNY</b>
<b>2013</b>	ESQ	<b>Pendamping</b>	<b>UNY</b>
<b>2017</b>	POMNAS	<b>Pendamping</b>	<b>Makasar</b>
<b>2017-2018</b>	PIMNAS	<b>Pendamping</b>	<b>Makasar dan UNY</b>
<b>2018</b>	Peksiminas	<b>Pendamping</b>	<b>ISI Yogyakarta</b>

<b>J. PENGHARGAAN/PIAGAM</b>		
<b>Tahun</b>	<b>Bentuk penghargaan</b>	<b>Pemberi</b>
2007	Juri pada Pelatihan <i>Outbond</i> bagi Guru dan SD Kelas Bawah se-Daerah Istimewa Yogyakarta	Dekan FIK UNY
2007	Panitia pada (Pekan Olahraga antar Perguruan Tinggi) PORPERTI Se-Indonesia Tahun 2007	Deputi Kemenpora
2008	Juri Lompat Tinggi dan Lompat Galah pada Kejuaraan Nasional <i>HOT SPRINT</i> Invitasi Nasional Atletik Yunior Kualifikasi PON XVII/2008 di Yogyakarta	Dekan UNY
2008	Panitia Peresmian Gedung Olahraga dan Stadion Atletik-Sepakbola Universitas Negeri Yogyakarta oleh Presiden RI Bapak Dr. H. Susilo Bambang Yudhoyono	Rektor UNY
2012	Medali Perak PON Tenis Lapangan Beregu di Pekan Baru Rias	KONI
2013	Dosen Berprestasi di Bidang Olahraga di UNY dalam Rangka Hari Olahraga Nasional.	Rektor UNY
<b>K. Organisasi Profesi/Ilmiah</b>		
<b>Tahun</b>	<b>Jenis&gt;Nama Organisasi</b>	<b>Jabatan/Jenjang Keanggotaan</b>
2008	Ikatan Alumni Universitas Negeri Yogyakarta	Anggota

	(IKA UNY)	
2008	Ikatan Sarjana Olahraga Indonesia (ISORI)	Anggota
2008-2013	PELTI Kabupaten Sleman	Anggota Binpres
2008-2013	PELTI DIY	Anggota Binpres
2013-2015	KONI Sleman	Anggota Biro hukum
2012-2013	BAPOMI DIY	Sekretaris
2013-2017	BAPOMI DIY	Anggota Organisasi
2017-2021	BAPOMI DIY	Anggota Binpres

Yogyakarta, Agustus 2020

Dr. Abdul Alim, M.Or  
NIP. 19821129 200604 1 001

#### 4) Biodata Anggota Pelaksana 4

##### A. IDENTITAS:

1.	Nama Lengkap	Dr. Guntur, M. Pd
----	--------------	-------------------

2.	Jenis Kelamin	Pria
3.	Tempat, Tanggal Lahir	Sleman, 26 September 1981
4.	Agama	Islam
5.	NIP	198109262006041001
6.	NIDN	0026098102
7.	KARPEG	-
8.	NPWP	674749700542000
9.	Pangkat dan Golongan/TMT	Pembina/ IV/a
10.	Bidang Ilmu/Matakuliah	Lektor Kepala 400/ Bidang Evaluasi Pendidikan
11.	Program Studi/Jurusan	Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi
12.	Fakultas	Fakultas Ilmu Keolahragaan
13.	Universitas	Universitas Negeri Yogyakarta
14.	Alamat Kantor	Jalan Kolombo No.1 Yogyakarta
15.	Alamat Rumah	Gabahan VI, Sumberadi, Mlati, Sleman, Yogyakarta
16.	Telp/HP	081228071934
17.	E-mail	guntur@uny.ac.id
18.	Website	<a href="http://staff.uny.ac.id/dosen/dr-guntur-mpd">http://staff.uny.ac.id/dosen/dr-guntur-mpd</a>
19.	Istri	Wahyu Septi Prihardini A.Md
20.	Anak	Raden Ali Firdausi

## B. RIWAYAT PENDIDIKAN

No	Sekolah	Program (S1, S2, S3)	Bidang Ilmu	Tahun
1	SD Inpres Gabahan	SD	-	1989-1994
2	SMP 2 Sleman	SMP	-	1994-1997
3	SMU N 1 Seyegan	SMU	-	1997-2000
4	Universitas Negeri Yogyakarta	S1	Ilmu Keolahragaan	2000-2004
5	Universitas Negeri Semarang	S2	Pendidikan Olahraga	2004-2005
6	Universitas Negeri Yogyakarta	S3	Penelitian Dan Evaluasi Pendidikan	2008-2013

## C. RIWAYAT PEKERJAAN

No	Pangkat & Jabatan	Gol	Berlaku TMT	SK Nomor
1	CPNS	III/b	1 Mei 2006	21003/A2/KP/2006
2	Penata Muda Tk I / Asisten Ahli (150 kum)	III/b	1 Mei 2007	296/H34/KP/2007
3	Penata Muda Tk I / Lektor (318,75kum)	III/c	1 Oktober 2010	118461/A4.3/KP/2010
4	Penata Ruang / Lektor (318,75kum)	III/d	1 Oktober 2012	118461/A4.3/KP/2012
5	Pembina/Lektor Kepala (409 kum)	IV/a	1 Oktober 2016	118461/A4.3/KP/2016
6	Pembina Utama Muda (700)	IV/c	Proses	Proses

#### D. MATAKULIAH YANG DIAMPU

No	Matakuliah	Semester	Strata	Ket
1	Evaluasi Pembelajaran Penjas	Gasal	S1	
2	Evaluasi Pembelajaran Penjas SD	Genap	S1	
3	Statistik	Genap	S1	
4	Metodologi Penelitian	Genap	S1	
5	Asesmen Olahraga	Genap		S2

#### E. TRAINING, SHORT VISIT DAN SEJENISNYA

Tahun	Jenis Pelatihan	Penyelenggara	Jangka Waktu
2016	<i>Aplied Aproch (AA)</i>	UNY	14 Hari

#### F. KARYA PENELITIAN

No	Judul Penelitian	Sumber Dana	Tahun
1.	Pengembangan Instrumen Kemampuan Kognitif Dan Psikomotor Pada Permainan Bolavoli di SMP	DIPA FIK UNY	2015
2.	Pengembangan Model Asesmen Portofolio Gerak Dasar Senam di SD	DIPA FIK UNY	2016
3.	Pengembangan Instrumen Kemampuan Kognitif Dan Psikomotor Pada Permainan Bolavoli di SD	DIPA FIK UNY	2017
4.	Tanggapan Mahasiswa Terhadap Pelaksanaan Pendidikan Profesi Guru Sarjana Mengajar Di Daerah Terdepan Terluar dan Tertinggal (PPG-SM3T) Prodi Pendidikan Jasmani Kesehatan Dan Rekreasi FIK UNY	DIPA FIK UNY	2017
5	Pengembangan Model Penilaian <i>Authentic Assesment</i> Hasil Belajar MK Tenis Lapangan Bagi Mahasiswa FIK UNY	DIPA FIK UNY	2018
6	Pengujian Validitas, Reliabilitas, dan Relevansi Norma Penilaian "DYER" Mahasiswa FIK UNY	DIPA FIK UNY	2019

#### G. PUBLIKASI ILMIAH PADA JOURNAL/MAJALAH/WORKSHOP/SEMINAR

##### G.1. PUBLIKASI PADA JURNAL ILMIAH

No.	Judul Artikel Ilmiah	Nama Jurnal	Volume/No mor/Tahun
-----	----------------------	-------------	---------------------

1	Klub Olahraga Bolavoli Sebagai Ujung Tombak Pembinaan Prestasi	Jurnal Prestasi Olahraga	2012
2	Peranan Manager Dalam Klub Bolavoli	Majalah Olahraga	2012
3	The Implementation Of Sport Management In Organizing Volleyball Club	Majalah Olahraga	2013
4	Peranan Pendekatan Andragogis Dalam Pembelajaran Pendidikan Jasmani (Physical Education)	Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia (JPJI)	2013
5	Kepemimpinan Guru Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	Proceeding Seminar Olahraga Nasional Ke III. UNY	2014
7	Pengembangan Asesmen Hasil Belajar Penjasorkes Siswa SMA pada Permainan Bolavoli	Jurnal Penelitian dan Evaluasi Pendidikan	2014
7	Penilaian Kinerja (Performance Based Assesment) Pendidikan Jasmani	Jurnal Pendidikan Jasmani Indonesia (JPJI)	2015

## G.2. PUBLIKASI ILMIAH PADA CONFERENCE/SEMINAR

No.	Nama Pertemuan Ilmiah/Seminar	Judul Artikel Ilmiah	Waktu dan tempat
1	Seminar Internasional ICERI (Education Research and nd Innovation) 2013	The Development of The Assessment System of Learning Result in Physical Education and Sport Health for High School in Yogyakarta.	LPPM UNY
2	The Asian Conference of Kinesiology	The Role Assesment In PE Indonesian Elementary School	Incheon National University, of South of Korea 2016

## H. PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

No.	Tahun	Judul PPM	Pendanaan	
			Sumber	Jumlah (juta Rp.)
1	2011	Kejuaraan Bolavoli Remaja untuk Persiapan Tim Junior 2013 (Kerjasama dengan PENGKAB PBVSI Kab. Sleman)	DIPA FIK UNY	5
2	2012	Kejuaraan Bolavoli Remaja untuk Persiapan Tim Junior 2013 (Kerjasama dengan PENGKAB PBVSI Kab. Sleman)	DIPA FIK UNY	5
3	2013	Kejuaraan Bolavoli Remaja untuk Persiapan Tim Junior 2013 (Kerjasama dengan PENGKAB PBVSI Kab. Sleman)	DIPA FIK UNY	5
4	2014	Pelatihan <i>Massage</i> Kerjasama Dengan KKG Kabupaten Sleman	DIPA FIK UNY	5

5	2016	Pelatihan Penyusunan Instrumen Hasil Belajar Penjasorkes Kerjasama Dengan KKG Kabupaten Sleman	DIPA FIK UNY	6
6	2017	Pelatihan Penyusunan Instrumen Penilaian Hasil Belajar PJOK Kerjasama Dengan MGMP SMP Kabupaten Sleman	DIPA FIK UNY	6
7	2018	Pelatihan Penyusunan Penilaian Berbasis Kinerja (Authentic Assesment) Bagi Guru Penjasorkes SD Se Kecamatan Mungkid Kabupaten Magelang	Dipa FIK UNY	6
8	2019	PELATIHAN SISTEM PENILAIAN PENJASORKES BERBASIS KURIKULUM 2013 BAGI GURU PENJASORKES SD SE KECAMATAN DEPOK, KABUPATEN SLEMAN	Dipa FIK UNY	6

#### I. PEMBUATAN BUKU

No	Judul	Penerbit	Tahun Terbit	ISBN/Ket
1	Panduan Penilaian Hasil Belajar Penjasorkes Materi Permainan Bolavoli di SMA	UNY Perss	2018	
2.	Model Latihan Pilates untuk Penurunan Presentase Lemak Tubuh bagi <i>Overweight</i>	-	2017	Buku Hasil Tesis

#### J. TUGAS TAMBAHAN YANG DIPEGANG

No	Tugas/Jabatan	Tahun
1	Direktur Fasilitas Gedung Olahraga Universitas Negeri Yogyakarta	2008-2015
2	Staf Ahli Bidang II FIK UNY	2007-2008
2	Ketua Program Studi S1 PGSD Penjas	2015-2016
3	Ketua Jurusan Pendidikan Olahraga FIK UNY	2016 sampai November 2019
4	Ketua Program Studi S1 Pendidikan Jasmani	2016 sampai November 2019
5	Ketua Program Studi (PPG) Pendidikan Profesi Guru PJOK Dalam Jabatan	2018 sampai November 2019
6	Ketua Program Studi (PPG) Pendidikan Profesi Guru PJOK Dalam Jabatan Guru Daerah Khusus	2018 sampai November 2019
7	Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni	2019 sampai 2023

#### K. TUGAS ORGANISASI KEOLAHRAGAAN/KEMASYARAKATAN

No	Nama Lembaga	Waktu	Tingkat
1	Himpunan Evaluasi Pendidikan Indonesia (HEPI)	2008-Sekarang	Nasional
2	Himpunan Ketua Jurusan Indonesia	2016-sekarang	Nasional
3	Pengprov PELTI Indonesia		Lokal
4	KONI Kab. Sleman	2011-2013	Lokal
5	Pengkab PBVSI	2014-sekarang	Lokal

**L. PENGHARGAAN DALAM 10 TAHUN TERAKHIR (DARI PEMERINTAH, ASOSIASI, DAN INSTITUSI LAINNYA)**

<b>No</b>	<b>Jenis Penghargaan</b>	<b>Institusi Pemberi Penghargaan</b>	<b>Tahun</b>
1	Pengabdian 10 tahun	Presiden RI	2018

Yogyakarta, Agustus 2020



Dr. Guntur, M.Pd.  
NIP. 198109262006041001

**SURAT PERNYATAAN KESEDIAAN KERJASAMA DARI  
KHALAYAK SASARAN/MITRA DALAM PELAKSANAAN PROGRAM  
PPM INSTITUSIONAL**

---

Yang bertanda tangan dibawah ini,

Nama : Damar Pamungkas, M.Pd.  
Jabatan pada khalayak sasaran/UKM/Mitra : Anggota MGMP PJOK SMA  
Kabupaten Sleman  
Alamat : SMAN 1 Cangkringan, Sleman,  
Yogyakarta

Dengan ini menyatakan bersedia untuk bekerjasama dengan Pelaksana kegiatan PPM  
Institusional dari:

**FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN  
UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA**

Guna membantu penyelesaian permasalahan di khalayak sasaran/Mitra kami dan  
sudah pula disepakati bersama sebelumnya.

Ketua pelaksana kegiatan Program PPM Institusional dimaksud adalah:

Nama lengkap : Ahmad Rithaudin, S.Pd.Jas, M.Or.  
NIP : 19810125 200604 1 001  
Pangkat/Golongan : Pembina Tk. I/ IV.b  
Program Studi/Jurusan : Ilmu Keolahragaan/POR  
Fakultas : FIK UNY

Bersama ini pula kami menyatakan dengan sebenarnya BERSEDIA sebagai Mitra,  
dan di antara khalayak sasaran dan Pelaksana Program PPM Institusional tidak terdapat  
ikatan kekeluargaan dalam wujud apapun juga.

Demikian surat pernyataan ini dibuat dengan penuh kesadaran dan tanggungjawab  
tanpa ada unsur pemaksaan di dalam pembuatannya untuk dapat digunakan  
sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 20 April 2022

Yang membuat pernyataan,



( Damar Pamungkas, M.Pd.)